

Lionel LACAZE
NOUVEAU PRESIDENT de la F.F.L.D.A.

(FEDERATION FRANCAISE DE LUTTE et DISCIPLINES ASSOCIEES)

Né le 24 Mars 1955, à Pompignac (Gironde), il est avant tout lutteur, plusieurs fois *Champion de France* en Lutte Gréco-Romaine, son style, *International*, sélectionné *Olympique* à *Montréal* en 1976, puis à *Moscou* en 1980.

Il devient le nouveau Président de la F.F.L.D.A., à 65 ans.

Il fait ses armes au Club de Cenon, club entraîné par son père Henri, lui-même ancien champion.

Après des études à l'Ecole d'Optique de FRESNEL, à Paris, de 1977 à 1979, il devient *Opticien*.

Mais il s'oriente rapidement vers le sport. Et il dispose de plusieurs cordes à son arc : *Professeur de Sport*,

Diplômé en Sport, Management, Droit et Economie, à l'Université de Limoges. Après avoir passé quelques années au Ministère des Sports, il est, de 1992 à 2009, *D.T.N. du Football Américain*, puis *D.T.N. de la Fédération Française du « Sport pour tous »*.

En 2009, il devient *Chargé de Mission*, à l'I.N.S.E.P., *pour la formation des Cadres Supérieurs*, jusqu'à son départ à la retraite, récemment.

Il sera entouré d'hommes et de femmes d'expérience dans le milieu de la LUTTE :

Daniel EMELIN, ex-D.T.N. de la Lutte

Gérard SANTORO, International

Lise LEGRAND, Internationale, Médaille de Bronze aux J.O. d'Athènes

Régine LEGLEUT, Arbitre Internationale

Jean-Pierre MERCADER, International, son compagnon de toujours dans les stages et compétitions

Patricia ROSSIGNOL, Championne de Monde

Robert AIT BRAHAM, Arbitre International

David REY, Arbitre International

Chrystel MARCANTOGNINI, membre de l'A.I.L.

Les « Internationaux de Lutte » sont bien représentés dans cette nouvelle équipe fédérale!

Souhaitons-leur bon travail et bonne chance.

Georges BALLERY

Président de l'A.I.L.

